

Silvia Semenzin



El Máster en Comunicación Social fue para mi el principio de mi carrera académica. Durante el Máster tuve la posibilidad de aprender mas sobre sociedad digital, comunicación y poder, justicia y derechos digitales, temas que hoy en día estoy profundizando a través de una tesis doctoral sobre Blockchain y sociedad 'dataficada' en la Universidad de Milán.

El Máster fue una experiencia enriquecedora y positiva, tanto por los profesores que tuve la oportunidad de conocer y que siempre estuvieron disponibles para aconsejarme y guiarme, tanto por compañeros especiales que hoy en día siguen formando parte de mi vida.

Repetiría sin duda, porque los anos de Máster me ayudaron a desarrollar mis propios intereses, capacidades de análisis y capacidades críticas, dándome incluso la oportunidad de intentar varios recorridos antes de elegir la carrera académica.